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定例教授会議事要録 

 

日   時  平成２７年９月２日（水）１３時３０分～１４時４５分 

場   所  １号館 会議室 

出 席 者  大林所長（議長）外２２名 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、教授会（平成２７年７月１日（水）開催）議事要録に

ついて提案・説明の後、これをホームページに掲載することについて諮り、承認した。 

 

Ⅱ 報  告  事  項 

 

 １ 学内諸会議について 

 （１）部局長連絡会議（７月２１日） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 

 １）平成２７年度部局評価結果 

    ２）第３期中期目標・中期計画「戦略性が高く意欲的な目標・計画」等 

    ３）平成２７年度利益相反定期自己申告の実施 

    ４）東北大学 MOOC 検討タスク・フォースの設置 

    ５）科学研究費助成事業に係る物品管理の変更 

    ６）研究活動における不正行為への対応等に関するガイドラインに基づく間接経

費措置額の削減割合の基準等について 

    ７）総長特別補佐（研究担当） 

    ８）電力需給対策 

    ９）市道「荒巻青葉４号線」の一部通行止め 

 

 （２）機械・知能系教務委員会 

 佐藤教授から、機械・知能系学部及び大学院教務委員会における検討事項等につ

いて、報告があった。 

  

 （３）附属図書館商議会 

    服部教授から、電子ジャーナルパッケージの継続等について、報告があった。 

 

 （４）片平まつり実行委員会 

    石本教授から、配付資料により実施概要・協力依頼等について報告があった。 

 

（５）平成２７年度学際科学フロンティア研究所運営委員会 外の諸会議 

 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 
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 ２ 所内諸会議について 

 （１）運営会議（９月１日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

  

 （２）安全衛生委員会及び巡視（７月１３日（月）） 

 阿部用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

 １）巡視結果改善状況等について 

    ２）事故報告について 

    ３）水質検査結果について 

 

 （３）産学連携室会議（７月１６日（木）） 

 高木教授から、配付資料により、報告があった。 

  

３ メール審議について 

  ・教員の辞職について（平成２７年７月６日照会） 

  ・客員研究員の受入れについて（平成２７年７月１７日照会） 

  議長から、標記についてはメール審議により既に承認された旨、報告があった。 

  なお、議長から、過去にメール審議を行い教授会に報告を失念していたものがあり、

以下のメール審議についてはすべて承認されている旨、併せて報告があった。 

   ・研究所等研究生の入学について（平成２６年６月４日照会） 

  ・学校教育法の改正にかかる規程の改正等（平成２７年２月１７日照会） 

            ・研究所等研究生の入学について（平成２７年３月２０日照会） 

        ・テニュアトラック准教授の任用について（平成２７年５月１８日照会） 

   また、次回以降は報告の際メール審議の内容を資料にすることとした。 

 

 ４ 教員の長期出張について  

議長から、配付資料２に基づき報告があった。 

 

５  特別訪問研修生の受入れについて 

   議長から、配付資料３に基づき報告があった。    

  

６ 知的財産権利化支援プログラムの申請について 

議長から、２件の申請を承認した旨、報告があった。 

  

７ 資格取得応援プログラムの申請について 

議長から、３件の申請を承認した旨、報告があった。 

  

８ 部局評価結果について 

   議長から、配付資料４に基づき報告があった。 
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 ９ 競争的資金（科研費を除く）の纏めについて 

   高木教授から、配付資料５に基づき報告があった。 

 

１０ 流体研報告＆RIFS 執筆依頼について 

服部教授から、配付資料６に基づき報告があった。 

 

１１ 研究所若手アンサンブルワークショップの開催について  

   議長から、配付資料７に基づき報告があった。 

 

１２ 工場の利用について 

   太田技術室長から、配付資料８に基づき報告があった。 

 

１３ その他 

  １）第１６回流体科学におけるバイオ・医療に関する講演会について    

  太田准教授から、配付資料に基づき報告があった。 

   

  ２）体調管理の徹底について 

議長から、夜通しで研究・勉強をしていた学生が、早朝所内で怪我をするという

ことがあり、無理のないスケジュールで研究・勉強を行い、体調の管理に務めるよ

う、アナウンスがあった。 

 

３）公正な研究活動推進に関する指針（骨子案）に係る意見照会について 

    議長から、配付資料に基づき説明があり、教授会終了後メールにより照会するの

で、意見等があれば総務係へ９月１０日（木）までに提出するよう依頼があった。 

  

  ４）学生教育研究災害保険付帯海外留学保険の加入について 

    議長から、学生を海外へ派遣する場合には、学生教育研究災害保険付帯海外留学

保険に必ず加入するよう、アナウンスがあった。 

 

  ５）科学研究費補助金応募にかかる支援事業について 

    議長から、科研費応募にかかる支援事業を７月中旬から実施予定であったが、こ

れを行っていなかったため、今後至急行う旨、報告があった。 

  

  ６）共同利用・共同研究拠点の期末評価と新規認定等の予定について    

    議長から、配付資料に基づき報告があった。なお、この情報は、正式な通知が来

るまでは学内のみの取扱いであることから、留意願いたい旨、付言があった。  

     

Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ 流体科学研究分野テニュアトラック准教授の任用について 

  議長から、配付資料９に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 
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   なお、議長から、当該ポストの公募を２ヶ月延長することとし、併せて任用までの

今後のスケジュール等について付言があった。 

 

２ ナノ流動研究部門准教授の任用について 

議長から、配付資料９に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

 ３ 研究所等研究生の入学について     

議長から、配付資料９に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

 ４ 助教の教授会傍聴について 

   議長から、次回教授会から半年間を試行期間とし、助教を教授会の報告事項に限り

陪席・傍聴可能とすることについて提案・説明の後、種々審議の結果、これを承認し

た。 

 

Ⅳ そ  の  他 

 

 ◯ 次回教授会開催日について 

 教授会：平成２７年１０月７日（水）１３時３０分から 

  

以  上 

 

 


